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	Перевод

	Я могу охарактеризовать рекомендуемого как смелого, предприимчивого, опытного руководителя. Руководителя, который способен ставить перед собой цели и добиваться их, который, имея свою собственную позицию, умеет выслушать и понять позицию оппонента и, в итоге, убедить и привлечь других на свою сторону.
	I can characterize recommended person as courageous, enterprising, experienced leader. A leader who is able to set goals and achieve them; a leader with its own position, but is able to listen and understand the opponent’s one and, as a result, to convince and attract others to his side.


	В 2002 году я и мои коллеги по работе в Мэрии были против использования облигаций для финансирования долга. После дефолта по первому выпуску муниципальных облигаций, случившегося в 1998 году, мы опасались, что инвесторы не захотят покупать облигации эмитента, который уже однажды не выполнил взятые обязательства. 
	In 2002, I and my colleagues in the City Hall were against to use of bonds for debt financing. After a default of the first municipal bonds release in 1998, we were afraid that investors will not want to buy the bond of the issuer who once didn't fulfill the undertaken obligations.



	Но во время переговоров N, представлявший Банк, убедил нас в том, что команда, собранная в Банке, сможет решить эту задачу, потому что обладает необходимым опытом в муниципальных заимствованиях. Он сделал презентацию, в которой рассказал о многочисленных и успешных займах, организованных банком, где он работает, и рассказал, что в текущих благоприятных условиях заем позволит снизить нагрузку на бюджет, уменьшив стоимость заимствований и увеличив их срок, поможет городу стать более прозрачным и создаст публичную кредитную историю.


	 But during negotiations N, the bank representative, convinced us that the team collected in bank would be able to solve this problem because it possessed necessary experience in municipal borrowings. He made presentation in which he told about the numerous and successful loans organized by the bank where he worked. He said that in the current favorable conditions the loan would allow to lower the budget load, by reducing the cost of borrowings and increasing their term, it would help the city to become more transparent and create public credit history.




